

“SEGUNDO TIEMPO”

Amable lector. El título lo he tomado de un artículo publicado en fecha reciente por el periódico El Tiempo. Su autor es el doctor Gabriel Silva Luján, amigo fiel e incondicional de nuestro presidente. En este breve escrito en forma magistral hace un símil entre el segundo tiempo de los partidos jugados por la selección de Colombia y lo que será el segundo período del presidente Santos.

Destaca que el equipo nacional ha ganado sus partidos en el segundo tiempo, después de jugar bien en el primero. Afirma que igual ocurrirá con el gobierno del presidente Juan Manuel Santos, que ahora que tiene arrinconado al enemigo y que recibió el aliento y la evocación de la mayoría, llegó la hora de rematar.

A continuación se ocupa en hacer un juicioso análisis sobre el juego del fútbol, para concluir que los equipos ganan porque el director técnico tiene la visión y el carisma para inspirar a los jugadores y a todo el país. Cualidades que posee el presidente Santos.

Hasta acá un resumen de lo expuesto por el doctor Silva, que por la erudición y objetividad como analiza el fútbol, sería un desperdicio nombrarlo ministro y no director técnico para el próximo mundial.

Tal vez, por su amistad con el presidente, no se ha dado cuenta que un buen director técnico no elude jugar los partidos difíciles, a manera de ejemplo, con Brasil, Argentina, Alemania y Holanda. No olvide doctor Luján que personas cercanas a él, y así lo demuestran los hechos, que frente a partidos complicados como son el de la salud, el régimen pensional, la educación, la justicia, el agro y la tributación, prefiere distraer su tiempo en asuntos menores, o en el mejor de los casos jugar con el equipo de Honduras.

Doctor Silva, usted que permanece cerca del presidente, ayúdele a comprender, que sin perjuicio de seguir hablando de la paz, también es prioritario ocuparse en solucionar problemas como los que se han

mencionado, pues hasta ahora lo único que tiene para mostrar son los autogoles que le han marcado sus propios jugadores.

Nadie se atrevería a cuestionar su admirable exposición en cuanto al fútbol se refiere. Pero cuando afirma que el señor presidente tiene arrinconado al equipo enemigo de la paz, con alusiones como ésta le hace un enorme daño al país. Lo peor que puede hacer un gobernante, incluyendo sus amigos es dividir un pueblo, tal como lo hizo Chávez y lo ha consolidado Maduro.

Si el presidente Santos sigue divagando como hasta ahora lo ha hecho, y con la ayuda del doctor Silva continúan hablando mal del gobierno anterior, en particular del doctor Álvaro Uribe, a sabiendas que hicieron parte de ese gobierno, si no le advirtieron nada, es preferible que callen. Ojalá que el segundo tiempo del doctor Santos no sea tan soso como el primero. Tampoco es claro que la mayoría lo apoyen pues existe la impresión que muchos de los que entraron al estadio les pagaron la boleta.

Medellín, 27 de junio de 2014

Rafael Isaza González